

PARA:
MARIA PAZ
NOYA.

Lagos

**COMANDO DE RICARDO LAGOS
COMUNICADO DE PRENSA**

11.05.99

Durante Seminario de economía
LAGOS PROPONE "JUGAR EN GRANDE" A LOS EMPRESARIOS

Una invitación a "jugar en grande" extendió el candidato presidencial Ricardo Lagos a los empresarios chilenos durante el seminario "Las medidas económicas del próximo gobierno", realizado ayer en el Hotel Sheraton.

"Sé que tengo una tremenda responsabilidad como líder político de Chile y la voy a asumir, pero la quiero asumir con ustedes", dijo el abanderado de los partidos PS-PPD-PRSD al final de su exposición en la que desarrolló las principales planteamientos económicos que pretende aplicar si resulta electo presidente. Lagos, explicó cinco metas para lograr una "alianza estratégica" con los hombres de negocios que permita el progreso nacional. El acento recayó en la globalización y la mejoría de la relación del Estado con el sector privado.

"El mundo nos mira distinto. Aquí hay una oportunidad grande como país para retomar la corriente de inversiones y jugar en grande y a eso los quiero invitar", afirmó el candidato, quien aseguró que "la guerra civil entre ámbito público y privado ha terminado aquí".

Durante su intervención, la última de la jornada que contó con la participación de Andrés Zaldívar y Joaquín Lavín (además de los respectivos asesores económicos de cada uno), Ricardo Lagos combinó propuestas económicas con iniciativas sociales que, a su juicio, deben sumarse para un desarrollo integral de Chile. También complementó con algunas anécdotas de experiencia como ministro de Educación y Obras Públicas, y como político de vasta trayectoria.

Lagos describió cinco metas para alcanzar la alianza:

- Recuperar el ritmo de crecimiento económico
- Profundizar el proceso de internacionalización de la economía y de las empresas chilenas
- Mejorar drásticamente nuestra dotación de recursos humanos
- Profesionalizar, focalizar y descentralizar el Estado
- Proteger los elementos constitutivos de nuestra identidad nacional.

Cada una de las ideas se desarrolló desde el punto de vista de la labor fiscal y también desde la perspectiva de la actuación que demandaría de los empresarios.

El candidato aclaró algunos puntos como el caso Codelco en el que enfatizó que "tiene que seguir trabajando intensamente para que sus cinco divisiones actuales sigan al nivel que le correspondan para ser competitivos en términos internacionales".

Durante toda la ponencia, Lagos destacó la importancia de los trabajadores, reafirmando su compromiso con el seguro de desempleo y el impulso a las legislación laboral. Puntualizó que tal como mantenía contacto con los empleadores no olvidaba a los empleados porque "no tengo dos discursos, tengo uno sólo".

Oficina de prensa
Comando de Ricardo Lagos